

## SUCESOS

### Tendencia ilícita de armas

Ayer pasaron a disposición judicial dos jóvenes detenidos por la policía por tenencia ilícita de armas. Se trata de A.M.C., de veinticinco años de edad, natural de Montijo en la provincia de Badajoz, y J.H.G. madrileño de veinte años de edad que en el momento de su detención tenían una pistola del 6,35 sin numeración y una ordeñadora valorada en sesenta mil pesetas. También están acusados como presuntos autores de diversos robos.

### Declarado en rebeldía

La policía talaverana detuvo a M.C.D. que estaba reclamado por el juzgado de instrucción número uno de Cáceres en rebeldía. El individuo en cuestión ha sido trasladado a la capital extremeña.

### Detenidos por robar un cajón de tabacos

Continuando con el capítulo de detenciones, se arrestó a otros dos jóvenes sospechosos de haber robado un cajón de tabaco en el estanco de la estación de autobuses, valorado en cincuenta mil pesetas. Son A.R.C., de diecisiete años de edad que pasó a presencia del juez, y J.A.Y.M., de veintinueve años, a disposición del juzgado. El primero es de Talavera y el segundo de Madrid.

### Roban un coche

Se denunció también en la comisaría la sustracción de un automóvil marca Seat-124 matrícula de Bilbao. Esta sustracción se produjo el jueves.

## Asamblea del CDS

# Polémica en torno a Arias Salgado

El pasado jueves por la noche, se celebraba la asamblea local del Centro Democrático y Social en el que se eligió a los veinticinco compromisarios que representarán a los talaveranos en la asamblea provincial que se celebrará en Toledo el próximo día 12 de diciembre.

Uno de los temas abordados, fue la probable vuelta de Arias Salgado a Toledo, lo cuenta tanto con detractores como con E. Cijurano, quien negó haya habido ninguna imposición de Madrid para que Salgado se incorpore a la ejecutiva provincial. Se especula, por estos hechos, que el reingreso del ex-ministro ucedista en

el CDS provincial podría desencadenar una polémica interna en el partido.

### Compromisarios

A la asamblea asistió alrededor del cincuenta por ciento de los afiliados del CDS talaverano. De los veinticinco miembros elegidos, cabe destacar los nombres de los dos únicos concejales que asistirán a este congreso: María de los Angeles García y Pedro Sánchez Ollero. Además de los veinticinco compromisarios, también asistirán el alcalde Luis Antonio González Madrid; el presidente del Comité local, Fernando Suárez Grijalba e

Ignacio Rosas, los tres por pertenecer a la ejecutiva provincial.

### suspendido el homenaje al alcalde

Para el día 28 estaba prevista la celebración de un homenaje al alcalde talaverano, al que estaba prevista la asistencia del presidente nacional, Adolfo Suárez. Sin embargo se ha suspendido por la imposibilidad de asistir ese día el ex-presidente.

El citado homenaje será con motivo de ser Luis A. González Madrid el alcalde de la ciudad más importante de la Región de entre las que gobierna el CDS.

Las celebraciones se prolongarán del 1 al 6 de diciembre

# El día de la Constitución, para los más jóvenes

El ayuntamiento talaverano está programando una serie de actividades para celebrar el Día de la Constitución que estarán especialmente dedicadas a la juventud y la infancia.

Los actos no se concretarán en el día 6, sino que comenzarán el día 1, con espectáculos teatrales que se prolongarán hasta el día 4. Estos montajes escénicos estarán a cargo de grupos escolares y los teatrales de la ciudad si así se aprueba en la próxima comisión municipal de gobierno, según manifestó a EL DIA DE TOLEDO la responsable del área municipal

de cultura, María de los Angeles García. Las obras que se representarán a través de los colegios ejemplares de la Constitución confeccionados en tipo comic, cuya compra por valor de más de ochocientos mil pesetas se acordó, como nuestros lectores recordarán, en la última reunión de la comisión.

### Plantación de abetos

Se pretende involucrar a las asociaciones de vecinos en estas actividades. Así se procederá a la plantación de un abeto por cada

asociación en su barrio. Plantación que correrá a cargo de los jóvenes. También un árbol en el paseo de los Arqueros, junto al monumento de la Constitución, un grupo formado por el alcalde, el concejal de la Juventud, un niño y un miembro de una asociación de vecinos en representación de todas las de la ciudad.

Este acto se celebrará el mismo día 6, así como el homenaje a el que participará la Banda Municipal de Música.

Por último, decir que se prevee celebrar una vervena popular en los jardines del Prado esa misma tarde.

Javier Fernández Vegue, presidente del Casino

# «Queremos recuperar la institución para Talavera»

Sin duda, los casinos de pueblo parecen una especie a extinguir. De los que aún no han desaparecido, su vida es lánguida y casi nunca se ajustan a las finalidades para los que fueron creados. El casino de Talavera, cuyo nombre oficial es Centro de Amigos, es una de estas asociaciones que todavía subsisten después de más de cien años de existencia.

Nuestro centro cuenta con alrededor de setecientos socios, no llegan. Yo creo que para una institución de esta clase está muy bien. La razón por la que seguimos teniendo un buen número de asociados es, por una parte, porque casi todos nosotros hemos conocido el Casino de pequeños y le tenemos cierto cariño; y por otra parte, porque todos nos estamos esforzando

en recuperar el centro para Talavera.

El Casino en Talavera siempre ha tenido una apariencia clasista. ¿Cómo es ahora?

Eso pudo ser en otros tiempos, cuando las apariencias contaban mucho. Ahora para ingresar no hay que cumplir ningún requisito especial. De hecho, somos una sociedad plural, aquí hay personas de toda clase y condición.

### Recuperar la relación social.

¿Qué es lo que están haciendo ustedes para evitar que a este Casino le ocurra como tantos otros que han desaparecido?

Nuestra labor la hemos encaminado por dos direcciones. Por una parte el intentar desarrollar,

recuperar la relación social entre nuestros miembros mediante la organización de campeonatos de diversos juegos y las fiestas de fin de semana. La otra dirección a la que me refiero es la de sumarnos a la vida cultural de la ciudad. Para ello contamos con una sala de exposiciones, bastante solicitada, y organizamos diferentes actividades que, todo hay que decirlo, no cuestan bastante esfuerzo económico.

¿Con qué otros problemas se enfrentan?

Principalmente el que le he citado: evitar que los socios dejen de venir al centro. La verdad es que el Casino nació y se desarrolló en una época en que Talavera contaba con pocas diversiones. Ahora hay donde elegir. No obstante,

creo que una sociedad como esta puede ofrecer cosas que no se encuentran fuera, como encontrar siempre a amigos, entre otras.

El casino cuenta en la actualidad con ciento tres años de vida. El edificio a que se asienta no es el mismo que el de la primera época, naturalmente. Este fue construido a finales de los años cincuenta principios de los sesenta. Una asociación similar en antigüedad, de la que hablaremos en otro momento, es el Círculo de Labradores.

En la actualidad se está celebrando un campeonato de mus y otro de Chinchón reservado a mujeres que dan al Casino una vida poco habitual a lo largo del año.

En este sentido pretendemos seguir trabajando nos comenta el presidente al acabar nuestra conversación.

## El Día en Talavera

### Farmacia de guardia

Antonio Díaz Ruiz. Portina de San Miguel, 39.

### Agenda Cultural

Cerámicas de Budini y Babiní, Casa de la Cultura. Solo por la mañana.

Tallas en madera y escultura. Paniagua e hijo. Casino. De 10 a 22 horas.

Pinturas de Pedro Ramos. Galería Cerdán. 12 a 2 de la mañana. Cerámica en la Escuela de Artes Aplicadas. De 10,30 a 13,30 y de 16 a 21 horas.

### Convocatoria

Exámenes de graduado escolar en el centro de educación de adultos, diez de la mañana.

Asamblea Extraordinaria del PSOE, 4,30 de la tarde en la Casa de la Cultura.

## BREVES

### Exposición del grupo 2001

Desde el próximo día 30 y hasta el 12 de diciembre, en la Casa Municipal de la Cultura el grupo 2001 expondrá una colección de sus obras. Este colectivo de jóvenes talaveranos está integrado por Lola Extremadouro, Julio Suela, Jesús de Miguel y José María Pacheco, que se han unido en un intento de promocionar el nuevo arte que representan.

Además de esta muestra, se pretende que las obras exhibidas puedan verse en otros puntos de la provincia en lo que sería una exposición itinerante patrocinada por una entidad bancaria.

### APA politécnico

La asociación de padres de alumnos del instituto politécnico Juan Antonio de Castro, ha convocado una asamblea general que se celebrará en el Salón de actos del citado centro hoy, a las siete de la tarde.

### Licencias de apertura

El ayuntamiento de nuestra ciudad está realizando un estudio para agilizar los trámites burocráticos de la obtención de las licencias de apertura de establecimientos, que en la actualidad se demoran, en el mejor de los casos, unos meses. Con el nuevo sistema, para cuya elaboración se ha estudiado el que siguen otros municipios, el tiempo de espera quedará reducido a unas semanas.

¿Lo ve usted?  
Este espacio se ve  
y se lee.